

# Une messe pour les amoureux !

Le 11 février a eu lieu en l'église de Vionnaz une messe pour les amoureux, une occasion de se sentir renouvelés et fortifiés dans son amour ! Le conseil de communauté avait pensé à tout, le choix des textes, la déco, les témoignages, quel beau moment ! A refaire.

PAR MARYLINE HOHNAUER | PHOTO : VANESSA GONZALES

C'est en 1496 que le pape Alexandre IV a décrété que saint Valentin serait le patron des amoureux, mais lors du concile Vatican II, la réforme liturgique ne l'a pas repris dans le calendrier des saints. Qu'importe, notre religion est la religion de l'AMOUR, alors à l'approche de la Saint-Valentin, nous célébrons les amoureux, de tous les âges, de toutes situations, ils étaient là, les fraîchement amoureux, les fiancés, les amoureux non mariés, les jeunes mariés, les couples jubilaires mais aussi des amoureux de la vie, les amoureux de Dieu ! L'homélie a été riche en partage, dans la simplicité, plusieurs couples ont témoigné de leur joie et de leurs difficultés dans leur Amour. Ce fut un joli moment avec des

clés pour être heureux ! Savoir se dire pardon, ne pas se coucher fâchés, garder en mémoire les beaux exemples des couples qui sont heureux, garder l'humour dans l'amour, diminuer son orgueil, oser se dire « oui » comme au premier jour, même si ce n'est pas évident.

Pour marquer la célébration en posant un geste concret, chacun a reçu un petit cœur pour y inscrire sa prière personnelle : que ce soit un pardon, un s'il vous plaît, ou un merci, ces intentions ont été offertes et les petits coeurs attachés à des branches de noisetiers.

Le 11 février l'église célébrait aussi Notre Dame de Lourdes, nous lui avons confié tous les amoureux.

